## Sentheim Inauguration au centre Saint-Jean

Près de 200 personnes, dont de nombreuses personnalités, ont assisté, samedi matin, à l'inauguration de l'extension et de la fin des travaux de rénovation du centre de soins, de suite et de réadaptation Saint-Jean à Sentheim,

Après la mise en conformité des bittiments de la maison Sainlean de Sentheim en 2007, un important projet d'agrandissement et d'aumanisation a été lancé, avec l'accord de l'Agence régionale de samé. L'objectif était de fentover et de revialiser le site pour assurer le développement des activités médicales, paramédicales et hôtelières et en faire un véritable établissement de soits de suite et de réadaptation de proximité.

Depuis la fusion de Saint-Jean

avec la fondation du Diaconat en 2009, ce projet s'inscrit dans la vocation de la fondation: être au service des autres, et ceuvrer au sien-être des patients. La misse en œuvre du plan de restructuration architecturale a permis de doubler la surface de l'établissement, et d'augmenter sa capacité d'accueil à 90 lits, avec une équipe soignante de 100 personnes.

## Un investissement de 10,5 millions d'euros

L'ensemble des investissements représente un total de 10,5 millions d'euros dont 400 000 € pour le matériel et le mobilier, et 100 000 € de matériel informatique. Ils ont été subventionnés par l'Agence régionale de samé à hauteur de 1,5 million d'euros dans le cadre du plan « Hôpital 2007-2012 », et les prêts ont été cautomés par le conseil général.

Les travaux, qui ont duré trois ans, viennent de s'achever et c'est avec satisfaction que le président du conseil d'administration, Jean



Après les discours, MMs Sordi et Buttner ont dévoilé la plaque commémorative de cette journée.

Widmaier, a souhâité la bienvenue aux nombreux invités, samedi matin, sous le chapiteau installé dans le parc. Pendant qu'un diaporama laissait défiler les images des différentes étapes des travaux, il est revenu sur l'histoire de la maison Saint-Jean, depuis la construction de l'ancien manoir au XVIII<sup>e</sup> siècle, et la création et la tenue de la maison de retraite et de convalescence par les frères de Saint-Jean-de-Dieu entre 1935 et 1997. Le président en a profité pour annoncer la nomination au poste de directeur de l'établissement le responsable administratif. Marc

Photo I.-M.R.

Ventejou, qui a été très applaudi pour cette promotion.

## Le centre est important dans la vie du village

Ensuite, le directeur général de la fondation, Diego Calabro, a repris la chronologie des travaux et les transformations dans le fonctionnement de la maison. Le maire de Sentheim, Bernard Hirth, a rappelé la place qu'a tenue, et que tient encore, le site dans la vie du village. Puis le président du conseil général. Charles Buttner, a dit sa reconnaissance au personnel et aux bénévoles pour leur générosité. Enfin, le député Michel Sordi a présenté ses félicitations pour cet investissement qui répond à un vrai besoin, tout en soutenant aussi l'économie de la région.

Les personnalités ont été invitées à couper le ruban inaugural, avant de suivre la visite guidée de l'établissement rénové.

Jean-Marie Renoir